

LYON Solidarité

Hébergement d'urgence : « Pas d'expulsion, sans solution »

Une délégation de plusieurs associations pour le droit au logement a été reçue jeudi 9 juillet à la Métropole de Lyon pour discuter, notamment, de la prolongation de la trêve hivernale. Une manifestation de soutien a été organisée en parallèle.

« Prolongation de la trêve hivernale jusqu'en mars 2021 ». Tel est le slogan scandé par une trentaine de personnes jeudi à 13 heures devant l'hôtel de la métropole, dans le 3^e. Elles sont venues soutenir les sept membres de la délégation reçue par Béatrice Vessiller, deuxième vice-présidente déléguée à l'Urbanisme, et Renaud Payre, troisième vice-président délégué à l'Habitat, au Logement social et à la Politique de la ville.

Sur place : des représentants de plusieurs collectifs dont Trêve Générale Collège sans frontiè-



Une trentaine de personnes se sont rassemblées devant l'hôtel de la métropole pour soutenir la délégation venue discuter de la prolongation de la trêve hivernale. Photo Progrès/Marion MAYER

res Maurice-Scève ou encore Jamais Sans Toit. Leur principale revendication : la prolongation

de la trêve hivernale, censée prendre fin vendredi 10 juillet. « Si la trêve s'arrête, 1 500 per-

sonnes risquent de se retrouver à la rue », explique Anne, du collectif Maurice-Scève. Mais égale-

ment le relogement systématique en cas d'expulsion et l'hébergement immédiat des mineurs isolés étrangers. « L'objectif est de demander des comptes au conseil métropolitain dès le début de son mandat », résume Sébastien, de Trêve Générale.

Autre demande : la réquisition de bâtiments vides. « La métropole dépense environ 1,5 million d'euros chaque année pour sécuriser des bâtiments vides, c'est aberrant », déplore le militant.

À l'issue de la réunion, « Béatrice Vessiller et Renaud Payre se sont dits favorables à nos revendications », rapporte Sébastien. Pas d'engagement cependant, excepté sur l'hébergement des mineurs isolés.

Le mot d'ordre de la nouvelle équipe : « Pas d'expulsion, sans solution ». Une expression justement utilisée par Julien Denormandie, alors encore ministre chargé du Logement, le 2 juillet.

Marion MAYER



EVERSTYL
FABRICATION FRANÇAISE Variation



variation
Fauteuils de relaxation

DÉSTOCKAGE

Avant déménagement - jusqu'au 23 juillet 2020

jusqu'à 50% de réduction*








FABRIQUÉ EN FRANCE

Votre magasin Everstyl à Lyon

52, cours de la Liberté
69003 LYON
Tél. 04 78 60 00 66

Ouvert du mardi au samedi :
10h-12h30 / 13h30-18h
www.everstyl.fr

* dans la limite des stocks disponibles. Hors frais de livraison. Non cumulable avec d'autres promotions en cours, du 5 au 23 juillet 2020 dans votre magasin de Lyon.

ES6912 - VO